

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una quincena de entidades realizan ahora en Navarra las comprobaciones de los instrumentos de medida

La empresa pública CEIN efectuaba los controles metrológicos, si bien ha cesado esta actividad tras los cambios legislativos aprobados por el Estado

Miércoles, 24 de mayo de 2017

La Dirección General de Industria, Energía e Innovación ha publicado en el portal www.navarra.es la relación de la [quincena de entidades](#) que realizan en Navarra las [comprobaciones de los equipos y sistemas de medida](#), tanto las verificaciones periódicas como después de posibles reparaciones.

Dicho listado también contiene los ámbitos en los que realizan los controles metrológicos, que pueden ser básculas, balanzas, surtidores, camiones cisterna, manómetros, taxímetros, etilómetros, sonómetros, cinemómetros, analizadores de gases, opacímetros, registros de temperatura y refractómetros.

Estas verificaciones eran realizadas por la empresa pública CEIN, si bien desde la entrada en vigor de los cambios legislativos aprobados por el Estado ha cesado su actividad en este ámbito. Ahora, cualquier organismo designado por una administración pública competente puede actuar en toda España, además sus certificados y otros documentos reglamentarios tienen validez y eficacia en cualquier lugar del Estado.

La Dirección General de Industria, Energía e Innovación recuerda que es responsabilidad de las personas o empresas titulares de los instrumentos de medida contactar con los citados organismos de verificación metrológica, que han comunicado al Gobierno de Navarra su interés por trabajar en la Comunidad Foral.

El control metrológico es el conjunto de actuaciones administrativas y técnicas cuyo objeto es la comprobación de equipos o sistemas de medida que puedan tener influencia en la transparencia de transacciones comerciales, la salud o la seguridad de personas consumidoras y usuarias, así como sobre el medio ambiente.